



EL AUSTRAL

EL DIARIO DE LA ARAUCANÍA

Domingo, 07 de Noviembre de 2021



EL AUSTRAL

EL DIARIO DE LA ARAUCANÍA

www.australtemuco.cl

Domingo
7 de noviembre de 2021

\$ 600

Temuco / Chile
Año CVI / N° 38.432

Mercado inmobiliario anota un alza de 128% en la venta de propiedades en Temuco y Padre Las Casas

Sector. Cámara Chilena de la Construcción proyecta, eso sí, un complejo escenario económico que dificultaría el acceso a las viviendas por la inflación y las restricciones de créditos.

En tanto, la CChC lanzó la décimo tercera versión de la Expo Inmobiliaria con más de 50 proyectos habitacionales en venta. La iniciativa permanecerá hasta el 10 de noviembre. *Págs. 3 y 6*



Épico

Primera B. Increíble triunfo de Deportes Temuco ante Iquique. Lo perdía hasta el minuto 92, pero en 120 segundos Arias y Droguett lo dieron vuelta. La liguilla está a un paso. En la última fecha visitan al Morning. *Pág. 20*



Exitoso proceso de nominación a las 100 Mujeres Líderes

Tercera versión. Hasta hoy se reciben postulaciones para el tradicional reconocimiento en La Araucanía. *Pág. 5*



Resultados. *Pág. 6*
Hoy finaliza consulta sobre el Estado de Emergencia en La Araucanía

Coronavirus en La Araucanía

| | |
|-----------|------------------------|
| 99.381 | Contagios en la Región |
| 37.841 | Fallecidos |
| 1.706.622 | Total nacional |

Intensifican proceso de vacunación para personas mayores de 50 años

Pandemia. Autoridad de Salud confirmó alza de nuevos contagios y casos activos. *Pág. 4*



Mañana. *Pág. 2*
Kast confirmó participación en entrevista de El Austral y Corporación Araucanía



2

EL AUSTRAL | Domingo 7 de noviembre de 2021

Tema del día

CORONAVIRUS EN LA ARAUCANÍA

José Antonio Kast confirmó participación en entrevista para conversar de la Región

CORPARAUCANÍA. Mañana a las 15 horas y desde su casa, tras la suspensión de su visita a La Araucanía, estará en transmisión online de Corparaucanía junto al Diario El Austral y UATV.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

En medio de la cuarentena de gran parte de los candidatos y con un alza de preferencias en las encuestas por la carrera presidencial, José Antonio Kast, abanderado del Partido Republicano, será el cuarto invitado a la serie de entrevistas "Presidenciales Conversan de La Araucanía", transmisión que se realizará mañana lunes 8 de noviembre a partir de las 15 horas, vía Corparaucanía.cl y plataformas integradas.

"A menos de un mes de las elecciones y considerando la delicada y cada vez más compleja situación que vivimos en La Araucanía, creemos que es fundamental que los candidatos se pronuncien sobre la Región y las medidas que proponen en sus programas de gobierno", expresó el presidente de Corparaucanía, Modesto Huenuchunao.



JOSÉ ANTONIO KAST SERÁ ENTREVISTADO MAÑANA LUNES A LAS 15 HORAS VÍA ONLINE.

COMPROMISO

De concretarse la participación de los candidatos pendientes, quienes fueron invitados por Corparaucanía y El Diario Austral a esta actividad, el timonel de la corporación añadió que "de entre nuestros entrevistados saldrá el próximo Presidente de Chile y, por lo mismo, queremos comprometerlos con la Región, que se interioricen de nuestras inquietudes y demandas".

Para ello, y tal cual ha sido

“De entre nuestros entrevistados saldrá el próximo Presidente de Chile y, por lo mismo, queremos comprometerlos con la Región, que se interioricen de nuestras inquietudes y demandas”.

Modesto Huenuchunao, presidente de Corparaucanía

en las entrevistas anteriores, la audiencia puede participar de la conversación que dirigirá el Director del Diario El Austral, Mauricio Rivas, enviando sus comentarios o preguntas a través de las redes sociales de Corparaucanía: Canal de YouTube, Twitter y Facebook.

La actividad está abierta a todo espectador y el público puede unirse, además de Corparaucanía.cl, desde las plataformas Soytemuco.cl, Soytv.cl, Soychile.cl, Uatv.cl e Icare.cl.

Los Encuentros Online de Corparaucanía son posibles gracias al aporte de sus socios colaboradores: Universidad de La Frontera, Arauco, Cámara Chilena de la Construcción, Universidad Autónoma de Chile, CMPC, CCU, Aguas Araucanía, Universidad Mayor, Dreams, El Austral, Soy Temuco, Revista Capital, TVN y El Mercurio, y la especial asesoría de UATV en la implementación de las transmisiones, también socio colaborador. **CS**



LA PDI Y CARABINEROS EFECTÚAN DILIGENCIAS SOBRE LOS HECHOS.

Investigan cinco atentados en tres comunas de la zona

LAUTARO, PLC Y VILCÚN. La policía halló lienzos y también evidencia balística.

La Policía de Investigaciones (PDI) y Carabineros investigan cinco incendios intencionales que afectaron a inmuebles y máquinas durante la madrugada de este sábado, en tres comunas de La Araucanía.

El primero de los hechos fue reportado a eso de las 00.30 horas en el fundo El Mirador 1, en la comuna de Lautaro, en el sector conocido como Las Antenas. Allí, en la cima del cerro Mirador, desconocidos incendiaron una casa deshabitada que era usada como base de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en los meses de verano, en el contexto de la temporada de incendios.

Fuentes de Conaf confirmaron que las dependencias servían como oficinas, dormitorio y centro de operaciones de la brigada helitransportada 191.

Hasta el lugar debieron concurrir unidades del Cuerpo de Bomberos de Lautaro, cuyos voluntarios extinguieron el fuego.

El segundo hecho se reportó a eso de las 02.00 de la madrugada en el sector conocido como cruce Santa Rosa, punto donde converge el camino Cajón-Vilcún y el camino S-217 que sale desde Padre Las Casas. Allí, fue incendiada una casa de 150 me-

tros cuadrados que no tenía residentes al interior.

Más tarde, a las 02.31 horas, dos unidades de Bomberos de Temuco debieron acudir hasta el camino Huichahue, en donde se reportó el incendio de otra vivienda sin moradores. Una hora después, a las 03.38 horas, otras dos unidades de Bomberos de Temuco debieron acudir hacia el kilómetro 4 del camino San Vicente, que sale desde las villas de Palmahue hacia el suroeste, en donde también se reportó el incendio de una casa deshabitada. A primera hora de ayer, se reportó que dos máquinas fueron quemadas en el kilómetro 25 del camino que une Padre Las Casas con Curco, en las proximidades de la localidad de San Ramón.

En varios de los hechos, personal de Carabineros encontró evidencia balística y lienzos que reivindicán los hechos. De hecho, en el siniestro de la casa del cruce Santa Rosa, se encontró un lienzo en el que se lee: "Peñi Yordan Liempi, presente en el weichan. Fuera los pacos, milicos y funderos de wallinapu. Libertad a Luchito Trakeal, Luchito 'Tranamiñ' y todos los presos políticos mapuche", firmado por la organización Weichan Auka Mapu (WAM). **CS**

¡MÁS MANO DURA!

¡BASTA CON LA DELINCUENCIA! CONTINUARÉ TRABAJANDO PARA ENDURECER LAS LEYES, POR CONDENAS JUSTAS Y SEGURIDAD EN NUESTROS BARRIOS.

MIGUEL 63
MELLADO
NUESTRO DIPUTADO

[@DiputadoMellado](https://www.facebook.com/DiputadoMellado)

[@MiguelMelladoDiputado](https://www.facebook.com/MiguelMelladoDiputado)



EL AUSTRAL

EL DIARIO DE LA ARAUCANÍA

Domingo, 07 de Noviembre de 2021



16 | Actualidad general

EL AUSTRAL | Domingo 7 de noviembre de 2021

PREOCUPANTE SE HA TORNADO LA SITUACIÓN DE LOS LAGOS DE LA ARAUCANÍA. EN LA IMAGEN, EL VILLARRICA.



ARCHIVO/FOTO REFERENCIAL

Álvarez pone la alerta por la contaminación de los lagos sureños

LLAMADO. Diputado por La Araucanía advirtió que si no enfrentamos a tiempo este problema "tendremos más lagos como zonas saturadas".

El Austral
aaronica@australtemuco.cl

será una amenaza grave a la salud humana y la biodiversidad".

Ante la saturación de las aguas del lago Villarrica, la grave disminución del caudal del lago Caburgua, la detección de contaminantes en el lago Budi y las amenazas que enfrenta el lago Cólico, el diputado Sebastián Álvarez al exigir un resumen de acciones oficiales, declaró que estos cuerpos de agua se encuentran en alerta roja, siendo evidente la falta oportuna de trabajos estatales que permitan monitoreo, y prevención de estas situaciones, que en algunos casos superan sin remedio eficaz, más de 10 años de existencia.

El parlamentario, que evidenció esta situación en la Cámara de Diputados y Diputados, explicó que las comunidades que viven de los lagos y en su entorno, le expresaron en terreno su preocupación al ver como los problemas se vuelven cada vez más graves y las reuniones han servido para un diagnóstico preocupante, pero sin definiciones por parte de la autoridad.

"Aquí echamos de menos un trabajo urgente de la Seremi y del Ministerio del Medio Ambiente, muchas reuniones, pero pocas definiciones y lo que es peor, la falta de un plan de emergencia que cuente con los recursos necesarios. Solidarizamos con la gente y las organizaciones que no han dejado de realizar a su costo diversos análisis y han buscado soluciones urgentes a un tema que, si no enfrentamos oportunamente,

PROYECTO

Álvarez recordó que actualmente existe un proyecto de Plan de Descontaminación del lago Villarrica, pero que después de años de análisis, aún está en elaboración. Esto, a su juicio, "demuestra el fracaso del establecimiento oportuno de políticas de monitoreo previo que habrían evitado que la contaminación de las aguas llegara a estos niveles".

Álvarez solicitó un amplio informe que demuestre el trabajo realizado por el gobierno. "El lago Villarrica actualmente es el único del país declarado como zona saturada, pero en el futuro esta situación puede ser la regla más que la excepción de nuestros lagos", señaló.

"Junto a la comunidad queremos conocer claramente los avances del Plan de Descontaminación del Villarrica ¿qué falta para que se pongan a limpiar sus aguas?, un proceso complejo que debe partir ahora, que nos digan de una vez por todas dónde se van desde hace una década, las aguas del Caburgua?, y cómo vamos a combatir la contaminación del Budi, y como se va a cuidar el Cólico?"

El diputado no descartó solicitar una investigación sobre la responsabilidad municipal en la contaminación de los lagos, ya que especialmente en Villarrica desde hace años existirían proyectos aprobados por autoridades edilicias que arrojaban sus desechos al lago. **csf**

Presidenciables
CONVERSAN DE LA ARAUCANÍA



Encuentros corporaucañia online



Invitado
José Antonio Kast Rist



Conduce
Mauricio Rivas Alvear
Director
Diario El Austral

8 LUNES
NOVIEMBRE
15:00 HORAS

STREAMING DESDE:
> corporaucañia.cl
> uatv.cl
> icare.cl
> soytv.cl
> soytemuco.cl

MÁS INFORMACIÓN
E INSCRIPCIONES:
> encuentros@corporaucañia.cl
> corporaucañia.cl

SOCIOS COLABORADORES



EN EL AUSTRAL
DE LA ARAUCANÍA

TENEMOS TODO PARA TU
CAMPAÑA ELECTORAL

2021

Contáctanos a través de publicidad@australtemuco.cl

